## Argentina Estaba al Borde de la Disgregación, Afirmó Videla

No hay que esperar soluciones inmediatas ni cambios espectaculares, advirtió el nue vo presidente argentino.

La reorganizacion económica empezará con el apoyo del sector privado y la finan 'ación de capitales extranjeros.

E. sacrificio que exige el gestablecimiento será soportado por tedos y no sólo por los trabajadores.

El proceso de renovación nacional no está dirigido contra ningún grupo social o partido político.

Argentina quedará abierta a todos las grandes corrientes de pensamiento, permane ciendo fiel a su tradición occidental y cris-

(Más información, en la página 12)

## Mensaje del Nuevo Jefed 🖟 Estado Argentino al País

El General Jorge Videla Justificó el Golpe de Estado, Señalando que Argentina Estaba al Borde de la Disgregación

BUENOS AIRES, 30 de múltiples causas y notorio marzo (AP).—El presidente, general Jorge R. Videla, reclamó esta noche el apoyo de todo el pueblo para el proceso de "reorganización nacional" y justificó el golpe mi-litar diciendo que el país es-taba al borde de la "disgregación", denunciando también un "vacío de poder".

Videla, que habló a todo el país por primera vez desde que asumió el gobierno ayer después del golpe del 24 de este mes, aseguró que la intervención militar "no significa la caída de un gobierno" sino "por el contrario el cierre definitivo de un ciclo... y la apertura de uno nuevo, cuya característica será reorganizar la nación".

Videla se dirigió "al pueblo de la nación argentina" diciendo que al momento del golpe "el país transitaba por una de las etapas más difíciles de su historia"

Aseguró que la intervención militar fue la "única alternativa posible, frente al deterioro provocado por la corrupción y la complacencia y por vacío de poder".

El general Videla expresó la "decisión (de las fuerzas armadas) de asegurar en el futuro la vigencia de movimientos de opinión de auténtica definición nacional" en alusión a los partidos políti-

## APOYO A LA INICIATIVA PRIVADA

El general Videla aseguró a todo el país, y especialmente a los trabajadores, que será necesaria una cuota de "sacrificio" ante la "dramática" situación.

Ratificó que, en materia económica, se dará especial apoyo a la "iniciativa priva-

Aludió a los trabajadores, que agrupados en los poderosos sindicatos fueron tradicionalmente sostén de los gobiernos peronistas, diciénhan sido tantas veces objeto de halago y que vieron esfuber que el sacrificio que de- triotas han dejado de creer

manda la tarea de reconstrucción será soportado por todos los sectores sociales y que a la hora de la distribución tendremos la misma firmeza que hoy evidenciamos para exigir su esfuerzo".

Explicó que la intervención militar ocurrió por cuanto la continuación normal del proceso no ofrecía un futuro aceptable para el país", y di-jo que la operación fue "llevada al plano de la ejecución, con una mesura, responsable, firmeza y equilibrio que han merecido el reconocimiento del pueblo argentino".

Videla advirtió que el pro-ceso de "reorganización nacional' demandará "tiempo y esfuerzos" y requerirá "una amplia disposición para la convivencia". También, dijo, exigirá de todos "su personal cuota de sacrificio y necesitará contar con la sincera y efectiva confianza de los argentinos".

Aludió a las "promesas indoles: "Los trabajadores que cumplidas... fracasos de planes y proyectos" y dijo que "tan honda es la frustración mar las promesas, deben sa- nacional, que muchos compa-

en la palabra de sus gobernantes, llegando a pensar, incluso, que la función pública no se llega para servir, sino para servirse de ella"

Aseguró que se establecerá un "orden justo" para que el trabajo se transforme en "mejores condiciones de vida para todos".

Ratificó que se sancionará "severamente a quien viole la ley, cualquiera sea su jerarquía, su poder, su preten dida influencia".

## DESCRDEN DE ESTADO

Dijo que en el gobierno peronista "nunca fue tan grande el desorden en el funcionamiento del Estado, conducido con ineficiencia en un marco de generalizada corrupción administrativa y de complaciente demagogia"

Explicó que "por primera vez en su historia, la nación llegé al borde de la cesación de pagos". Argentina tiene una deuda externa calculada en 10 mil millones de dólares. Videla, que hoy recibió la

visita del embajador de Chile

Continuis

René Rojas Galdames acom-pañado por el canciller ar-gentino, almirante César Guz-"las soluciones que el país rezetti, denunció que los anteriores planes económicos lle-varon al país "hacia la rece-sión y al comienzo de la des-ocupación".

(el Congreso) para encontrar
(las soluciones que el país requería" y dijo que tal situación produjo la "total parálisis del Estado, frente a un vacío de poder incapaz de di-namizarlo".

El presidente repudió la Explicó la participación violencia de "uno y otro signo", afirmando que ella "sumió a los habitantes en una atmósfera de inseguridad y absoluta responsabilidad", sin "nerturbar en medida algu" se refirió a la "falta de cana la gestión del gobierno".